
贷款买房办手续“跑断腿”

市民呼吁“一站式”服务

晚报讯 （记者 柯

其其

） “

为了办理住房公
积金贷款购房手续

，

我从
上午忙活到下午

。

为了节
约时间

，

下午我又找了一
个朋友帮忙

。

我俩到不同
的地点分开排队

，

直到下
午

4

时才办好所有的手续
。

如果有
‘

一站式
’

服务
，

那就好多了
。”

12

月
4

日
，

家住鹤山区的李先生对记
者说

。

李先生介绍
，

他系采
煤沉陷区居民

，

前不久
，

他在牟山一区分到了新房
。

因手中积蓄较少
，

他打算
用住房公积金贷款买房

。

12

月
1

日
，

他请假来新区
办理相关手续

。

上午
9

时
许

，

他来到市房管局
，

被
告知要到市采煤沉陷区综
合治理办公室办理住房公
积金贷款手续

。

他打的来
到位于黎阳路的市采煤沉
陷区综合治理办公室

，

因
为不清楚手续如何办理

，

只能四处找人打听
，

后来
才被告知上二楼领取住房
公积金贷款表

，

然后到一
楼去交钱

，

再拿着交款单
去三楼换收据

。 “

我去换
收据的时候

，

前面就有
10

多个人
，

只有一名工作人
员在办理手续

。

到中午下

班时
，

工作人员说不办了
，

等着换收据的人不愿意了
，

说排了这么长时间的队
，

下午来了又得重新排队
，

还不知等到几点呢
。

没办
法

，

工作人员只好给每人
发了一个号

。”

李先生如是
说

。

为了节约排队时间
，

李
先生又找来一个朋友

，

下午
不到

2

时
，

李先生和朋友就
来到了市采煤沉陷区综合治
理办公室

。

换好收据后
，

李
先生打的去市房管局办理测
绘费等手续

。

李先生的朋友
则留在市采煤沉陷区综合治
理办公室二楼排队等待办理

下一个手续
。

当李先生办好
市房管局的相关手续再次返
回时

，

他的朋友还在排队
，

李先生接过朋友的班
，

继续
排队

。

终于轮到李先生办手
续了

，

李先生用在市房管局
办理的手续换取了贷款承诺
书

，

又上三楼盖章
，

再到二
楼办理贷款手续

。

等全部办
好后

，

李先生发现已经是下
午

4

时了
。

据了解
，

当天来办理住
房公积金贷款手续的市民

，

多数来自鹤山区
，

最远的来
自九矿

，

其中还有许多老
人

。

因为不知道手续如何办
理

，

他们只好四处找人打

听
。

李先生说
： “

因为手续
比较多

，

办手续的地方最好
能张贴一张办理手续程序
表

，

让大家知道先去哪个部
门办什么手续

。

因为这些手
续在市采煤沉陷区综合治理
办公室办不完

，

办到中途就
得再到市房管局办理

，

两个
单位相距又远

，

交通也不方
便

，

给市民办手续带来诸多
不便

，

如果两个单位能设立
一个共同办公的地点

，

市民
就不用来回奔波了

。

同时建
议有关部门

，

当排队办手续
的人较多时

，

临时调配一部
分工作人员来提高办事效
率

。”

卫生防疫部门提醒：

要注射乙肝疫苗加强针

须带肝功能五项化验单

本报讯 （见习记者 李潇潇）

眼
下

，

各个单位组织人员体检的高峰期
刚过

，

一些市民在医生的建议下纷纷
到市卫生防疫部门注射乙肝疫苗加强
针

。

市卫生防疫部门工作人员提醒广
大市民

，

要注射乙肝疫苗加强针
，

必
须带肝功能五项化验单

。

市卫生防疫部门工作人员告诉记
者

，

不是所有的人都适合注射乙肝疫
苗加强针

。

在注射乙肝疫苗加强针之
前一定要检查乙型肝炎病毒表面抗原

、

表面抗体和核心抗体
，

也就是常说的
乙肝

“

两对半
”，

表面抗体阳性者才可
以进行注射

。

如果经检查后
，

体内没
有乙肝抗体

，

但也没有感染乙肝病毒
的市民

，

可在一个月内携带肝功能五
项化验单到卫生防疫部门重新进行乙
肝疫苗的注射

。

据了解
，

市民接种过乙肝疫苗之
后

，

一般能维持
3

年
～5

年
，

在这个时
期内不用注射加强针

，

但过了这个时
期以后

，

最好在医生指导下进行加强
注射

。

另外
，

接种乙肝疫苗后所产生
的抗体只能预防乙肝病毒感染和乙肝
发病

，

对其他类型的病毒性肝炎没有
预防作用

。
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幼儿园暖气费

咋这么贵？

新区董女士来电反映：

我的孩
子正在上幼儿园

，

今年冬天孩子所
在的幼儿园是按照商业用暖价格标
准收取暖气费的

，

这样收费合理吗
？

市发改委价格管理科工作人

员回复

：

现在暖气费的收费标准有
两个

，

即居民类收费标准和非居民
类收费标准

。

幼儿园的暖气费收费
标准应该按非居民类收费标准即
商业用暖收费标准收取

。

晚报记者 原昆鹏

不统一安太阳能

热水器和防盗窗

不退还押金？

12月 2日，市民张女士来电反

映：

她买了新区锦绣江南一期商品
房

，

装修过房子后她要求小区物业公
司退还装修押金

，

物业公司工作人员
却说必须统一安装过太阳能热水器
和防盗窗后才退还押金

。

当初购房合
同中双方并没有对此事进行约定

，

开
发商给住户楼房钥匙时也没提这件
事

。

现在该退还住户装修押金了
，

却
以此来要挟住户

，

太不合理了
。

12

月
3

日上午
，

记者拨通了该
物业公司刘经理的电话

，

刘经理
说

：“

可能是因为工作人员没解释
清楚

，

才让住户产生了误解
。

对于
团购房住户

，

物业公司要求其统一
安装太阳能热水器和防盗窗

，

这些
在购房合同中均已约定

，

而且
5

年
内一旦出现损坏则免费对其进行
维修

；

对于不是团购房的住户
，

可
以自己安装太阳能热水器和防盗
窗

，

但物业公司不对其进行上门维
修服务

。

晚报见习记者 赵 玮

无缘无故

话费被多扣

12月 2日，市民李先生来电反

映：

１１

月底
，

他打印话费清单时发
现被多扣了

5

元钱
。

他询问联通公
司营业大厅工作人员后得知

，

自己
已于

11

月
13

日开通了一项新业
务

，

被扣的这
5

元钱正是此项业务
的费用

。

令李先生疑惑的是
，

他并没
有开通此项业务

。

于是
，

他便向联通
公司客户服务部门进行投诉

。

客户
服务部门经过查证后得知

，

李先生
的确没有开通此项业务

，

并答应退
还他

５

元钱话费
。

但
４

天时间过去
了

，

李先生并没有收到返还的话费
。

记者随后打电话到联通客户
服务部门询问相关情况

，

该部门工
作人员解释说

，

客户服务部门是
11

月
28

日接到李先生的投诉的
，

按规
定

，

公司应在
５

天内将多扣除的话
费返还

，

请李先生耐心等待
。

12

月
3

日
，

记者再次致电李先生后了解
到

，

李先生被多扣的
5

元话费已经
返还

。

晚报见习记者 李潇潇

“千人购房团”

出现在我市

晚报讯（记者 柯其其 见习记者

赵 玮）

“

我们不得不面对开发商单方面
定价的事实

。

让我们联合起来
，

形成一
个群体与开发商谈判

，

相信能够以理想
的价格买到理想的房子

。 ”

12

月
4

日
，

参
加

“

千人购房团
”

的市民张先生对记者
说

。

据悉
，

鹤壁
“

千人购房团
”

的招募活
动于近日开始

。

11

月
15

日
，

我市
70

余
名市民参加了

“

千人购房团
”

的首次看房
活动

。

当天
，

他们共看了两个楼盘
，

开发
商在价格上作出了一定的让步

，

有部分
市民初步表示了购房意向

。

接下来
，

他
们还将继续参加看房活动

。

一部分市民表示
，

人多力量大
，

团体
购房可以为购房者节约时间和金钱

，

还
能给开发商产生规模效益

，

让开发商在
价格上作出一定的让步

。

购房者联合起来希望通过集体力量
压低房价

，

并且通过这种联合获得与开
发商商讨价格的筹码

。

那么
，

他们能否
在博弈中取胜

，

拿到心中理想的买房价
位呢

？

参与的房产商会不会事先把价格
调高

，

然后再打折出售
？

开发商为了促
销

，

会不会真正让利于组织者
？ “

千人购
房团

”

的购房模式能走多远
？

对于这些
随之而来的问题

，

我们拭目以待
。

商 户：订烟电话难打通

烟草局：“订烟难”有望改善

晚报讯 （见习记者 陈海

寅）

“

我是山城区一个做烟酒生
意的商户

，

上周一给市烟草局打
电话订烟时一直打了一上午也
没打通

，

因为电话一直占线
。

眼
看着订不上烟就要缺货

，

我就先
把买烟的钱从银行给烟草局汇
了过去

，

谁知这几天订烟电话还
是打不通

，

要么占线要么没人
接

。

就这样拖了一个多星期
，

今
天才把烟送到

。 ”

12

月
3

日
，

韩女
士给记者打电话说

。

“

我们这些商户每次订烟都
很难

，

一个订烟电话都要打很多
遍才能打进去

，

打不进去就得缺
货

。

我们做生意的不能没货可卖
呀

，

大家都希望这种状况能尽快
得到改善

。 ”

韩女士接着说
。

针对韩女士反映的情况
，

12

月
3

日下午
，

记者走访了新区的
一些烟酒门市部

。 “

每次都是这
样

，

我们都已经习惯了
。

只有不

停地按重拨才能打进去
，

有时候
连生意都耽误了

。

没办法
，

订不
上烟就得等到下一星期再订

，

如
果是那样的话

，

一星期都要缺货
了

。 ”

新区淮河路上的一家商户
老板这样对记者说

。

新区兴鹤大街的一家商户
老板说

： “

打不通也得打呀
，

大家都是这样订烟的
，

多打几
遍就好了

。

不过有时候在一上
午都打不进去的情况下

，

到中
午的时候

，

烟草局的工作人员
还会给我们打过来电话

。

但这
种情况很少

，

总之订烟电话真
的很难打

。”

在采访中
，

大部分商户都
反映

，

订烟电话的确很难打
。

大家都希望这种情况能够尽快
得到改善

。

12

月
4

日
，

记者来到了市
烟草局

，

负责销售工作的陈经
理接受了记者的采访

。

说到商

户所反映的订烟难的问题时
，

陈经理解释说
： “

我们对外公
布了两部订烟电话

，

共设了
１１

条线路和
２

条备用线路
，

每天至
少会安排

１０

个接线员
，

而每周
都会有

５０００

多个商户打来订烟
电话

。

为了避免线路堵塞
，

我
们为商户按区域划分了不同的
订烟时间段

。

订烟商户必须在
划定的时间段里才能订上烟

，

否则即使打通了电话
，

电脑里
也无法显示客户的相关资料

，

客户也就订不上货
。

因为现在
新增的商户比较多

，

时间段的
安排也有些混乱

，

所以商户在
打电话时才会经常碰到占线的
情况

。

下一步
，

我们将会对现
有的商户进行统计

，

重新划分
商户订烟的时间段

。

等商户订
烟时间段划分过之后

，

商户订
烟电话难打的现状就会得到改
善

。”

丰富教职工业余生活

12

月

4

日，鹤山区中山小学校园内不时地传来阵阵加油声和欢呼声。 原来，这是该校正在开教

职工趣味运动会。教职工趣味运动会上，黄金搭档、灌篮高手、多人绑腿、一心二用等运动项目，不仅

使教职工锻炼了身体，增进了教职工之间的友谊，而且还丰富了教职工的业余生活。 王艳珍 摄


